
深水埗區議會文件 78/18 

 

重置石硤尾健康院  確保做到無縫交接 

 

 

期待多年重置石硤尾健康院，本應帶來滿心喜悅，但卻換來失望，新計劃推翻前

計劃，還要將在不諮詢下衝衝決定，更可悲是無法做到無縫交接，要先將舊石硤

尾健康院關閉，令大批就診人士需要改去更遠健康院就醫，有虐老之嫌。 

 

本會希望署方明白，重置石硤尾健康院是沒有人反對，但必須做好前期工作，白

田邨及澤安邨沒有車直接到達南山邨健康院，長途跋涉到長沙灣廣利道求診，實

不容易。 

 

要求:  

因此，本會要求食物環境衞生署、衞生署及醫院管理局必須做到無縫交接，確保

有醫生睇。 

 

建議: 

位於白田邨 13座香港耀能協會，預計搬往白田邨新社區會堂，空置單位可考慮

用作臨時石硤尾健康院之用，面積約有 700平方米，希望方便有需要人士。 
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